
 

 
 
 
 
An den 
Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses  
Herrn Karl-Jürgen Klipper 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 14.08.2008  
 

 
AN/1600/2008 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Stadtentwicklungsausschuss 11.09.2008 
 
 
Einstimmiger Beschluss der BV 2 zum Sozialraum Meschenich/Rondorf vom 
05.05.2008 
 
Sehr geehrter Herr Klipper, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bezirksvertretung hat mit einstimmigem Beschluss einen Prüfauftrag an die Verwaltung 
gerichtet, mit dem verschiedene Maßnahmen zur Verbesserung der Situation auf dem Köln-
berg / Meschenich geprüft werden sollen. 
 
Die SPD-Ratsfraktion bittet folgende Zusatzfragen in die Prüfung einzubeziehen und mög-
lichst zeitnah die Prüfung vorzunehmen. 
 

1. Welche sozialstrukturellen Daten liegen der Verwaltung vor und können der Politik 
kurzfristig zur Verfügung gestellt werden? 
 

2. Welche Bund-Länderprogramme kommen insgesamt in Frage? 
 

3. Gibt es Möglichkeiten zur Umgestaltung und zumindest teilweisen Umnutzung der 
leer stehenden Hochgaragen? 
 

4. Gibt es Fördermittel, um im unmittelbaren Innenbereich der Wohnanlage die Ver-
kehrsflächen in Mischverkehrsflächen um zu wandeln, damit die Unfallgefahren ins-
besondere für Kinder gemindert werden können?  
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5. Welche Fördermöglichkeiten gibt es, um alle sozialpolitischen Aktivitäten Bürgerakti-
vitäten im Nahbereich zu konzentrieren (z.B. in der Hofanlage „Kampshof“)? 
 

6. Sind dabei auch kommerzielle Nutzungen möglich, wie z.B. Wohnungsverwaltung 
Reparaturservice o.ä.? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann  
Fraktionsgeschäftsführer 
  
 


